



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.16
令和6年8月26日
発行者 校長 星 潔

第2学期がスタートしました！

いよいよ本日から82日間の第2学期のスタートです。西校舎にも東校舎にも元気な子どもたちの声が校舎内に聞こえ、とても嬉しいです。それにしましても夏季休業中、大きな事故等なく、元気に子ども達が過ごすことができました。ご家庭でのご協力に心より感謝いたします。

さてこの2学期は、夏の暑い中でスタートし、冬の寒さを迎える頃に終了するととても長い学期です。そして子どもたちの心も身体も大きく成長する学期です。学校行事も数多く行われます。全校学校行事は「本郷地区クリーンキャンペーン大作戦」「学習発表会・秋炎祭」が行なわれます。宿泊行事は4年生の宿泊学習、9年生の修学旅行が行なわれます。学習面も充実する時期です。9年生は受験に向けて勝負の学期となります。子ども達には2学期始業式において、今学期も「本気で 郷 GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学」に向かい、一人一人の目標達成を目指して、「チーム本学」全員の更なるレベルアップをしていきたいと思いますという話をしました。やる気に満ち溢れた子どもたちの表情から、きっと一人一人が目標達成に向けて頑張ってくれると強く思いました。

今学期も「チーム本学」一丸となって、全力で教育活動を行ってまいります。実り多い最高の2学期となりますよう、保護者の皆様の変わらぬご支援、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

夏休みも頑張った「チーム本学」！

長い夏休み、子どもたちが「本気で 郷 GO!」で頑張る姿が数多く見られました。前期課程ではプールに通い、自分の泳力を高めようとする姿が見られました。パソコン教室に参加する姿もありました。児童クラブで学習を頑張る姿も見られました。

後期課程では日々の部活動に全力で取り組む姿が見られました。各種大会に参加し、競技に一生懸命に取り組みました。また夏季学習会に参加し、学習に真剣に取り組む姿もありました。英語弁論大会に向けて練習を本気で行う姿もありました。陶芸部は「せと市」に参加し、自分たちの作品を販売しました。特設合唱部は高田中学校と合同で「耶麻・両沼合同音楽祭」に参加し、きれいなハーモニーを響かせました。

更には、前期課程、後期課程の代表児童・生徒が会津美里町少年の主張大会に参加し、自分の主張をしっかりと会場の皆様に届けました。

それ以外にも、この夏休み、それぞれの子ども達が、自分の目標に向かって、自分を高めたり磨いたりすることができたのではないかと思います。ぜひこの夏休みの体験、経験を、2学期以降の学校生活に活かして欲しいと思います。



充実した夏休みを過ごすことができましたね。
 2学期また「**チーム本学**」として頑張っていきましょう!!

校長のひとりごと

夏休みが終わりました。お子様は実り多い夏休みを過ごすことができましたでしょうか。保護者の皆様もお子様との関わりの時間は持てましたでしょうか。良い親子の時間を過ごすことができているなら大変嬉しく思います。

さてこの夏休みにはパリオリンピックが行なわれました。日本選手団は各種目で大変よく頑張りました。時差の関係があり、なかなかリアルタイムで見ることは少なかったのですが、体操の団体戦は目が覚めて観戦しました。最後の鉄棒を迎える際に、1位中国チームと2位日本チームは3点以上の得点差がありました。これは絶望的な差です。しかしキャプテンの萱選手は「最後まであきらめな。」と常に仲間を鼓舞していました。鉄棒では日本の2人の選手がすばらしい演技をした後、まさかの中国選手の失敗。日本が最終演技者の橋本選手を残して大逆転します。大会前にケガをして完璧な状態でない橋本選手に日本選手団が背中を叩いて気合を注入します。橋本選手もそれに応えた素晴らしい演技でした。見事な大逆転の金メダル。私たち「**チーム本学**」も最後の最後まであきらめずに、何事にも取り組んでいきたいと改めて感じた瞬間でした。